

## Salón del Recuerdo - Historia del Recuerdo

Por: Arquitecta de Interiores Malena Prado

El Salón del Recuerdo es un homenaje a los abuelos y a la madre de la arquitecta. El diseño del salón nos traslada a principios de los años 40. La casa Prado fue construida por el distinguido Arq. Max Peña Prado; fue expropiada durante el gobierno del ex presidente Velasco y en el año 2011 pudo ser recuperada y restaurada por la familia Prado.

La decoración del Salón del Recuerdo incluye muebles auténticos del siglo XIX, cuadros de familia, y piezas únicas de colección. Pocos son los lugares donde se puede apreciar un ambiente de elegancia y la majestuosidad de la época, es por eso, que la arquitecta busca trasladarnos en el tiempo, para poder apreciar y admirar en pasado rico en diseño.

El diseño de este espacio se obtuvo con el apoyo del arquitecto Jose Cabieses, el cual tiene gran conocimiento del estilo glorioso de aquellas épocas.



Colaboradores: ARQ. Y DECORADOR JOSÉ CABIESES.